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Le news del Lago Maggiore

“A che punto è il cantiere del cavalcaferrovia?”. Ispra Cresce
chiede chiarimenti
Maria Carla Cebrelli · Thursday, May 29th, 2025

“Un intervento molto atteso, fondamentale per migliorare la sicurezza e la viabilità del Comune
di Ispra”: il gruppo di minoranza Ispra Cresce ha presentato un’interrogazione sull’avvio dei
lavori per il cavalcaferrovia e la sostituzione dei passaggi a livello nel Comune di Ispra.

Quando prenderanno il via i lavori per il cavalcaferrovia e la sostituzione dei passaggi a livello a
Ispra? È questa la domanda che i consiglieri di Ispra Cresce, Catia G. Spagnolo e Gianluca Ceroni,
hanno posto all’Amministrazione comunale con un’interrogazione scritta su un intervento
molto atteso, fondamentale per migliorare la sicurezza e la viabilità del Comune di Ispra.
«Un intervento di tale portata richiede una comunicazione tempestiva» dichiarano i consiglieri di
Ispra Cresce. «Nonostante i propositi della Sindaca, espressi già in campagna elettorale, di avere
un cronoprogramma preciso dei lavori, maggiori garanzie di tutela ambientale e di voler
condividere quanto portato avanti dall’Amministrazione, a oggi la cittadinanza sa poco più di
quanto sapesse un anno fa. Su un’opera così importante è però fondamentale essere aggiornati,
soprattutto alla luce delle modifiche che il progetto ha subito nel tempo.»

Ispra Cresce chiede all’Amministrazione di fornire informazioni riguardo l’avvio dei lavori – la
cui durata è stimata in 18 mesi – e le misure che saranno adottate per ridurre i prevedibili
disagi, in particolare per i residenti, i lavoratori del JRC, le attività economiche locali e il trasporto
pubblico. «A marzo sono stati appaltati i lavori per il cavalcaferrovia di Ispra dalla Provincia di
Varese e a Laveno Mombello il sottopasso sta per essere aperto. Sebbene i due progetti siano
indipendenti, quello di Ispra è sempre stato considerato prioritario subito dopo Laveno. Possiamo
ipotizzare che l’intervento partirà a breve» concludono i consiglieri «chiediamo perciò alla Sindaca
di aggiornare la cittadinanza su un’opera destinata ad avere un impatto significativo sul territorio.»
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